

J. 12. 128

Freiburg, 8. febr 1882.



Hochgeehrter Herr Hofrat!

Iy willt gütigst aufzuhören zu wollen, da man ist
nur froh denken kann Ihre sehr geschätzte Aufsage
nach den Plänen des Künstlers malerisch zu gestalten.
Wollen Tafeln mit Figuren im spanischen Stile zu
Ambos gewünscht hat, zu braucht werden.

Der Meister dieser Figuren ist Konrad Gottfried
Gallhofer, ein aus vorzüglichster Hause und
ist aus dem Meister des kräftig profilirten
reichen Holzgefäßes im spanischen Stile, ebenfalls
ausfalls jedoch mit einfacheren Figuren dargestellt
ist. Die beiden flügel der einem Tafelstütze
zugehörig in der einen Cartouche (gleichfalls spanisch)
das Monogramm ihres Meisters C. G. und
die Jahreszahl 1571. (Siehe nur vor der Restaurierung
ganz verstört, das verbaute ist bei genauerer Untersuchung
der Grund unter der farbenden Fassung ganz dürrlich
die Jahreszahl in den verdeckten Rippen Riffen des
Renaissance-Stiles vorgegriffen.) Nach die beiden

flügel der äußeren Faalffürin sind von Conrad
Gottfried gefertigt, zeigen jedoch nur an der Seite,
wie die prächtige in den Farben ausgezeichnetlich
sein mögl. soll. Putzspis vorzüglich, welche ein bei
ausgezeichnetem Preis und die für Dr. Hrb. auf einer
Stoffe im Thaphäen tableau eingebau von
ausnehmendem Feingefüge darstellen, an den
drei Stoffen ausgesetzten Aufdruck ist dies für
nur mit Leinenflocken auf Putzspis überzogen.
1. Diese Spis sind vor der Restaurierung in einem
Sapot des Pflegers auf das beständige mit
Brotham alter Holzdruckstühlen vermauert
und sehr zerstört, auf 2.) Bourse Gottfried kaufte *)
sie für die Ausstellung des neuen
der Ausstellung zu Jena und fand: „225 Leinenflocken
100 Holzdrucke und 75 Kupferdrucke; jeder Raum
hatte eine Länge von 7½ Fuß und breite von
7 bis 8 Fuß“. Die Ausstellung wurde aus Leinenflocken,
welch gefertigt, die Holzdrucke aus wohlem Fichtenholz
der Ausstellung Bourse Gottfried dem
Drahtlosen Telegraphen Prinzip übertragen.

*) in Augsburg wurden alle diese Holzdrucke
für Spis und Blaufas bestellt.



jetzt passen Sie folgendeinige Szenen hervorzu mit obigen
Notizen, welche allein aufzuhören sind wir über jene
Szenen bekennt ist, zu schreiben gestellt zu haben.

Aber Ew. Hrn. Dr. a. a. d. einen Artikel in den
Augenbürger Allg. Zeitung aufzutun haben dürften,
hat jene geschafft Clique in Friedenau, der Bemerk
in Augenbürgerzeitung der Figuren in der Hoffnung noch
nicht aufzugeben, und füllt darüber hinaus
dieselbe Fortschreibung der Uralperchen (welche mir wohl
bekannt sind) darin ausser, daß Dr. Hg.
nicht in seinem Falle braucht erstaute Luft zu
machen. Ich bitte das diesen Gevossen die wichtigste
Forderung auf jene Augenbürger folgen dürften, darüber
dürfen keine Ressorten geboten werden obgleich die jenen
pprinzen mit Kupferplatten Argumenten zu foltern
sind. Wenn sonst Laien mehr heraus sagten
daß bei Reinigung der Figuren ausgestudierten
Mittel (wie liegt hierbei dabei) operne sich auf das
Resultat einzulassen. Ich will Ew. Hrn. Dr. u. co
zumtheuer beweisen, daß von einer Klasse dieser
regelmässigen „Commission“ aus den Kreisen der „Kunst-
und Literatur“ keine Redn ist, sondern daß derselbe



die selber verästelt; einige französisch futriguanen
wurde einmal von mir werden lassen wollten, die für
es noch durch ihre Spuren nicht zuverlässig, haben die
Fäden aufgerichtet, ihnen passiert aber wie genau empfinden
Rindfleisch (?). Die ihnen aufgepasst sind, es ist
ein gewöhnliches Rindfleisch der Rinde auf
zu unterscheiden, vor allem die frage, ob es ein
neuer oder alter bildet sich Patina, und welche Art bildet
sich derselbe an Brüchen die ganz auf, rauß eiförmig
oder glatt gezölt sind?. Nun das ist aber keine Rinde,
man will nur persönlich Angreife, die kann aber laufen.
Zu Vorbericht den ich galantlich über Patinabildung im Tiroler-
Gewerbe-Verein füllt und davon ich manchmal auf die
den Herrn Reg. Rat Falta persönlich veröffentlichten
Papierblätter der Berlicke Commission unter Präfektus Maynes
für mich, und so auf den jüngsten Blättern untersucht,
wirkt dies auf die Fäden der gründlichen Clique gelungen
seien etc.

Wozu erlaubt ist mir Ew. Herrg. mitzuteilen, daß die
gleichfalls gründlichen futrasien im Juge. für den Vorort des
französischen Hoffnungswalts aber jetzt unter weitem Leitung
inspiriert werden, in Louvain n. Diebstörungen jenen zu
Ambos vollkommen äquivalent sind, und weines Verantwortung von
in Louvain gefangen waren nicht ihren Herkunftsorten so dass ihnen
indirekten Strafbar seien gestellt.

Mit den besten freundshandys von mir und meinem Callahan an
Ihre ausgezeichnete Frau Gravolin, gewünscht mit reizendster Freude
Ew. Herrg. ergebener Joh. Daiminger